

Regresan 2 mil 250 mdd de capital extranjero (El Financiero 14/10/09)

Regresan 2 mil 250 mdd de capital extranjero (El Financiero 14/10/09) Eduardo Jardón Miércoles, 14 de octubre de 2009

En septiembre, vuelve la confianza. Ingresan 4 mil 277 mdd en el tercer trimestre. México, uno de los mercados favoritos: ML. · Vuelven capitales al mercado de valores El retorno de capitales extranjeros a los mercados financieros en México se aceleró en septiembre. Durante el mes ingresaron al mercado accionario y de dinero dos mil 250 millones de dólares, de acuerdo con cifras del Banco de México (Banxico). Este monto superó los 967 millones de agosto y los mil 63 millones que se registraron en julio. Con estas cifras se tiene que en el último trimestre ingresaron al país cuatro mil 277 millones de dólares. La estabilidad financiera global y la fortaleza de los mercados en desarrollo han devuelto la confianza en los inversionistas. La última encuesta que aplicó Merrill Lynch a administradores de fondos de inversión indica que en septiembre el optimismo de los inversionistas se consolidó, tras su repentino incremento en agosto, por lo que están reconfigurando sus posiciones de cartera. En los mercados emergentes, detalló el informe, la preferencia de los inversionistas hacia México mejoró durante el mes. Los mercados emergentes favoritos para los grandes fondos de inversión son Rusia, Brasil, Turquía, Indonesia, Corea y México, en ese orden. Las cifras oficiales reflejan el optimismo hacia el país. En el mercado accionario, la entrada de recursos sumó mil 86 millones de dólares y mil 161 hacia el mercado de dinero, durante septiembre. Crecen flujos Los registros del banco central indican que el saldo de la inversión foránea en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) se elevó a 120 mil 897 millones de dólares al cierre del noveno mes. Los flujos de recursos y el alza en el precio de las acciones implicaron un aumento de 15 mil 186 millones de dólares en la participación foránea en el mercado accionario durante el tercer trimestre. En cuanto al mercado de dinero, la tenencia total de valores gubernamentales en poder de extranjeros sumó 289 mil 43 millones de pesos al cierre de septiembre, la mayor cifra desde diciembre de 2008. En lo que va del año, el saldo de este indicador aumentó en 18 mil 929 millones de pesos, de los que 15 mil 594 millones ocurrieron únicamente en septiembre. La preferencia de los inversionistas en deuda del gobierno es en bonos, ya que en estos instrumentos poseen 268 mil 339 millones de pesos, mientras que en Cetes el monto asciende a nueve mil 454 millones, y en Udibonos la cifra es de dos mil 568 millones. La tenencia de valores gubernamentales en dólares ascendió a 21 mil 405 millones a finales del noveno mes. El monto total de valores en circulación del gobierno totalizó dos billones 738 mil 632 millones de pesos, lo que implicó que 11 por ciento del total esté en propiedad de inversionistas residentes en el exterior.